

...Herzlichen Dank...

Liebe Dorfbewohnerinnen und Dorfbewohner,

im Namen der gesamten Mannschaft bedanken wir uns von Herzen für eure großartige Unterstützung während und nach dem schweren Brandfall.

Solch ein Ereignis ist für uns alle eine Ausnahmesituation, die man hofft, nie zu erleben. Trifft es dann – wie am 19.06.2025 – trotzdem ein, bedarf es außerordentlicher Handlungen. Der Brand an der Dummetenstrasse war ein sehr trauriges Erlebnis für uns alle. Trotzdem hat es uns gezeigt, dass wir ein Dorf sind, das im Ernstfall zusammenhält und sich gegenseitig unterstützt. Eure Hilfsbereitschaft – sei es durch die Versorgung mit Essen und Trinken, durch helfende Hände oder einfach durch motivierende Worte – war für uns von unschätzbarem Wert.

Dank eures Engagements konnten wir die schwierigen Stunden gemeinsam meistern. Es ist nicht selbstverständlich, was ihr geleistet habt – und wir wissen das sehr zu schätzen.

Den betroffenen Familien wünschen wir für die bevorstehende Zeit viel Kraft und Durchhaltewillen.

Mit aufrichtigem Dank und besten Grüßen

Eure Feuerwehr Seewen

